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Вам, предприниматели!
2 декабря 2015 года в здании адми-

нистрации Уинского района будет про-
ходить встреча Уполномоченного по за-
щите прав предпринимателей в Перм-
ском крае и прокуратуры Пермского 
края с предпринимателями Уинского 
района. Запись желающих участвовать 
во встрече по телефонам:  2-35-78, 
2-34-86.

Капремонт жилья
В 2015 году в краткосрочный план 

реализации региональной программы 
капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах, рас-
положенных на территории Уинского 
муниципального района на 2015-2017 
годы вошли дома по следующим адре-
сам: с.Уинское, ул.Коммунистическая, 
73, Ленина, 10, Ленина, 12, Ленина, 
3, Свободы, 35, Свободы, 33; с.Суда, 
ул.Центральная, 9. В перечень работ ка-
питального ремонта общего имущества 
многоквартирных домов входит ремонт 
кровли. Многоквартирные дома, во-
шедшие в краткосрочный план регио-
нальной программы на 2015 год, будут 
отремонтированы до декабря 2016 года. 
Общая сумма ремонтных работ по Уин-
скому муниципальному району на 2015 
г. составляет 1246205,84 руб., в том чис-
ле по Уинскому сельскому поселению 
976984,84 руб., по Судинскому сельско-
му поселению 269221 руб.

23 ноября 2015 года молодежная из-
бирательная комиссия Уинского муни-
ципального района подвела итоги ин-
тернет-викторины «ЕДИНАЯ РОССИЯ 
– СИЛЬНАЯ РОССИЯ!», посвященной 
Дню народного единства.

По итогам интернет-викторины по-
бедителями признаны будущие избира-
тели, учащиеся старших классов МБОУ 
«Уинская средняя общеобразовательная 
школа», набравшие наибольшее коли-
чество баллов: Габов Вячеслав, Тёплых 
Наталья и Калабин Дмитрий.

Дипломы и памятные подарки по-
бедителям вручила Марина Павлова, 
секретарь МИК Уинского района.

Источник: «Голос Молодёжи 
Уинского района»

Как мы уже сообщали в од-
ном из предыдущих номеров газе-
ты, отказ в подвозе ряду учеников 
Уинской школы на школьном 
автобусе вызвал бурю негативных 
эмоций в райцентре. Кого только 
не обвиняли в этом: директора 
школы, начальника Управления 
учреждениями образования, главу 
района… Не удивлюсь, если «под 
раздачу» попал и президент РФ. 
Ну, а что –  он за все в стране 
в ответе. 

Из-за чего
сыр-бор?
В нашей стране вопросы 

«Кто виноват» и «Что делать?» 
– пожалуй самые популярные. 
Мы решили попробовать най-
ти на них ответы, и выяснить, 
чем было вызвано такое непо-
пулярное решение. 

Итак, данное решение свя-
зано с выводами внеплановой 
ревизии осуществления пере-
возок учащихся в образова-
тельных учреждениях Уинско-
го района, которая проходила в 
период с 13 по 23 октября.

Согласно санитарным нор-
мам в нашей климатической 
зоне школа должна обеспечить 
подвоз учащихся, если рассто-
яние от дома до школы пре-
вышает 2 км для учеников 1-4 
классов и 4 км для учеников 
5-11 классов.

У учеников, исключенных 
из списка подвоза, соглас-
но выводам, путь от дома до 
школы несколько короче, чем 
тот, что указан в санитарных 
нормах. В общей сложности 
пострадали более 30 учеников 
5-11 классов с разных улиц 
райцентра. 

Естественно это вызвало 
бурю эмоций: «детям, чтобы 
дойти до школы, требуется 
целый час», «в райцентре на 
большинстве улиц нет тротуа-
ров, фонари горят не везде и не 
всегда, а как ходить в распути-
цу – по уши в грязи?» 

Проверено на себе
В декабре 1730, получив на-

чальное образование, в возрасте 
19 лет Ломоносов ушел из дома 
и вместе с крестьянскими обо-
зами пешком добрался до Мо-
сквы чтобы, как он сам говорил 
впоследствии, учить латынь, по-
скольку в Архангельске никто 
латыни не знал, а все научные 
книги издавались на этом языке. 
Не много не мало, а прошагал 
великий ученый 1168 км.

Сейчас, конечно, не те вре-
мена, путь к знаниям не столь 
долог и тернист. Ваш корре-
спондент решил выяснить, на-
сколько тяжело добраться из за-
прудинской стороны до школы. 

Вообще-то цель была опре-
делить расстояние. Ибо выводы 
комиссии сделаны на основе 
данных публичной карты, вы-

ложенной в Интернете. При 
попытке установки приложения 
«Шагомер» на свой мобильный 
телефон с удивлением узнал, что 
гаджет-то мой устарел и подоб-
ные прибамбасы не для него. 

– Да ладно, посчитаю шаги, – 
наивно подумал я. – Вычислить 
расстояние, зная приблизитель-
ную длину шага – плевое дело.

Компанию мне составил бу-
дущий грызун науки – шести-
летний почемучка-сын.  Своими 
многочисленными «а почему 
это так» он сбил меня со счету 
уже через несколько сотен ша-
гов. Поэтому точного ответа на 
вопрос о расстоянии до школы 
я так и не узнал. Видимо это 
придется сделать другим заин-
тересованным лицам, вооружив-
шись каким-нибудь серьезным 
прибором. Я же просто опишу 
наши впечатления. 

От остановки, что распо-
ложена возле мечети, в путь до 
школы мы отправились ровно 
в семь часов вечера. Думаю, так 
же «светло» бывает утром, когда 
ученики из «запруда»  отправля-
ются в путь до школы. 

Путь наш лежал вдоль пру-
да, ибо так безопасней, нежели 
шагать по трассе. Отмечу, что 
практически все фонари, уста-
новленные год назад у пруда, 
светили. Светили также фона-
ри и на «Уинском Арбате». Как 
впрочем почти  на всем марш-
руте, который мы выбрали для 
похода в школу.

Погода была теплая, по ощу-
щениям градусов 12 мороза, но 
ветер, особенно возле пруда – 
достаточно колюч.  Несмотря на 
это несколько ребят расписались 
на снежном покрывале пруда в 
любви родному селу: «Уинское 
– я тебя люблю».

Выйдя из районного парка 
призадумался куда идти: мож-
но по ул.Кирова, а можно сразу 
вверх по ул.Свобода. Безопас-
ней мне показался маршрут по 
ул.Кирова. Она оборудована 
«лежачими  полицейскими», по-
этому здесь машины гоняют не 
так лихо. 

Опять же из соображений 
безопасности мы не пошли до 
улицы Зеленой, а свернули вверх 

на 50 лет Октября. В этом про-
улке, кстати, есть тротуар, по-
этому данный подъем представ-
ляется наиболее безопасным по 
сравнению с улицами Свободы, 
Зеленая и тем более Уральская. 

Единственное, шагая в гору, 
задался вопросом: а санитарные 
нормы учитывают, что в некото-
рых регионах дети ходят в школу 
не по плоскости, а в гору. 

Придя домой поинтересо-
вался у всезнайки интернета: на-
сколько сложнее подъем в гору 
путешествия по равнине. Как 
оказалось подъем в гору с укло-
ном всего в 5 градусов энергоза-
тратнее в два раза, подъем в гору 
с уклоном 15 градусов потребу-
ет энергии более чем в три раза 
больше чем ходьба по равнине 
(источник: mediinfa.ru/какая до-
рога труднее). То, что калорий 
мой ребетенок потратил дей-
ствительно немало, выяснилось 
уже дома, когда он, обычно 
«малоежка», потребовал добавку.

В общей сложности путь 
от мечети до школы у нас дей-
ствительно занял час. Конечно, 
была парочка пятиминутных 
задержек: «Можно я с горки 
спущусь?», «Можно я по парку 
побегаю». Думаю, у школьни-
ков путь займет приблизительно 
столько же времени, ведь им-то 
еще надо дойти от дома до оста-
новки. Кроме того, мы шли на-
легке, а им еще и рюкзак тащить 
с учебниками, сменкой… 

В общем, проблема действи-
тельно есть – идти целый час в 
любую погоду до школы и об-
ратно – занятие малоприятное. 
Да, может быть школьники бу-
дут здоровее, гуляя на свежем 
воздухе. Но насколько эстетич-
но они будут выглядеть придя в 
школу: «все в мыле» или по уши 
в грязи?

 Власти района, в свое вре-
мя принявшие решение строить 
школу на окраине села (пусть 
тогда «у руля» были совсем дру-
гие люди), теперь должны  обе-
спечить удобную и безопасную 
доставку детей в образователь-
ное учреждение. О том,как они 
планируют это сделать, я попро-
сил рассказать главу Уинского 
района Александра Козюкова.

Комментарий
главы
– Александр Михайлович, 

Вы известный сторонник соблю-
дения бюджетной дисциплины. 
Но не оказались ли в данном слу-
чае репутационные риски серьез-
нее той экономии, что бюджет  
получит? Что теперь будет с этим 
рейсом?

– Действительно, негатива 
по этому поводу было высказа-
но немало. Понятно, что отка-
зываться от чего-то привычно-
го, идти на ухудшение каких-то 
условий всегда сложно. Но «за-
крывать глаза» на неэффектив-
ное использование бюджетных 
средств тоже неправильная по-
зиция. 

Да, бюджет района может 
продолжать осуществлять под-
воз  школьников, но тогда нам 
придется отказаться от каких-то 
других проектов, снизить ин-
вестиционную часть бюджета, 
использовать все средства не на 
развитие, а «проедание».  Отме-
чу, что ни у одного из наших со-
седей нет подвоза школьников: 
ни в Орде, ни в Чернушке, ни 
в Октябрьском.  У них там су-
ществует общественный транс-
порт. 

Оптимальный вариант ре-
шения проблемы – организация 
общественного транспорта. Но 
это полномочия администрации 
сельского поселения. Просьбу 
жителей райцентра об этом мы 
уже неоднократно озвучивали.

Автобусному
движению быть
23 ноября в администрации 

района состоялось заседание ра-
бочей группы по вопросу орга-
низации автобусного движения 
по с.Уинское. В заседании при-
няли участие глава района Алек-
сандр Козюков, глава Уинского 
сельского поселения Андрей 
Белобородов, председатель Зем-
ского Собрания района Елена 
Козлова, заместитель главы ад-
министрации района по соци-
альным вопросам Марина Ки-
приянова, управляющий делами 
администрации района Галина 
Курбатова, начальник управле-
ния учреждениями образования 
Екатерина Бажина.

На совещании 
А.Белобородов озвучил инфор-
мацию о том, что сельское по-
селение провело переговоры с 
потенциальным перевозчиком 
на тему запуска автобусного 
движения в райцентре, полу-
чено принципиальное согласие. 
В ближайшее время будут запу-
щены конкурсные процедуры. 
Только после этого можно будет 
говорить о дате появления авто-
бусного маршрута. И самыми 
первыми об этом узнают чита-
тели районной газеты

Сергей ХАРЛИН

Наше расследование

Насколько тяжела дорога к школе?



Регион 59
“...слова пробьются,
            как родник...”

№ 117 (10135)  от 26.11.2015

2

-1

20 ноября глава Прикамья 
Виктор Басаргин и президент 
ПАО «ЛУКОЙЛ» Вагит Алек-
перов подписали соглашение о 
сотрудничестве между Пермским 
краем и компанией на 2016–
2020 годы и Протокол о взаи-
модействии на 2016 год.  Доку-
менты закрепляют обязательства 
сторон по экономическому и со-
циальному взаимодействию.

– «ЛУКОЙЛ» является 
главным партнером Пермского 
края во всех сферах. Это один 
из основных работодателей в 
регионе – на заводах компа-
нии трудятся более 18 тысяч 
человек, важнейший инвестор 
и партнер по формированию 
бюджета. В рамках нашего со-
трудничества «ЛУКОЙЛ» вкла-
дывает финансовые средства в 
социальную сферу: здравоохра-
нение, культуру, образование. 
Благодаря этому в Пермском 
крае появились новые фель-
дшерско-акушерские пункты, 
Дома культуры, учреждения 
образования. В этом году вве-
дем в строй больницу в селе 
Уинское, которая отвечает всем 
требованиям современной ме-
дицины, – подчеркнул губер-
натор Пермского края Виктор 
Басаргин.

 «Сегодня очень важный мо-
мент. На следующей неделе мы 
введем уникальный комплекс в 
Перми, и уже сейчас с учетом 
инвестиций в размере 60 млрд 
рублей, вложенных в новации, 
с полной уверенностью можем 
сказать, что пермский завод 
стал лучшим. Соглашение даст 

импульс развитию районов и 
городов, при этом не только 
тех, где присутствуют произ-
водства ЛУКОЙЛа.  Мы полны 
уверенности, что все пункты 
соглашения будут выполнены», 
– сказал президент ПАО «ЛУ-
КОЙЛ» Вагит Алекперов.  

Отметим, общий объем ин-
вестиций, направленных ком-
панией на развитие региона в 
рамках сотрудничества с Перм-
ским краем, которое ведется с 
2006 года, составил более 16,1 
млрд. рублей, а с учетом инве-
стиций в 2016 году превысит 
17,4 млрд. рублей. «ЛУКОЙЛ» 
не только возводит в Прикамье 
новые промышленные объек-

ты, но и оказывает поддержку 
социальной политики, прово-
димой региональной властью.

На территории края 4 пред-
приятия ПАО «ЛУКОЙЛ» ве-
дут финансирование социально 
значимых проектов и меропри-
ятий на территориях 26 муни-
ципальных образований Перм-
ского края.

– Стратегическим доку-
ментом стороны подтвердили 
свои намерения консолидиро-
вать усилия краевых властей и 
нефтяников для дальнейшего 
укрепления социальной сферы 
территорий Прикамья и раз-
вития производства, – про-
комментировал подписанное 

Соглашение представитель 
президента ПАО «ЛУКОЙЛ» в 
Пермском крае, Генеральный 
директор ООО «ЛУКОЙЛ-
ПЕРМЬ» Олег Третьяков. – В 
рамках Соглашения в 2016 году 
Компания направит на соци-
альное инвестирование и про-
изводственные инвестпроекты 
в Пермском крае 1 млрд. 640 
млн. руб.

Общими усилиями краевых 
властей и «ЛУКОЙЛа» предпо-
лагается проведение ремонтных 
работ в 10 школах, 5 детских 
садах, 4 учреждениях здраво-
охранения, строительство и 
реконструкция 9 образователь-
ных учреждений Пермского 

края. Кроме того, в территори-
ях Прикамья будут возведены 3 
сельских Дома культуры и от-
ремонтированы центры твор-
чества и досуга, завершится 
строительство физкультурно-
оздоровительного комплекса и 
бассейна в Чернушке.  

Кроме того, в рамках под-
писанных сегодня документов 
компания приняла обязатель-
ства обеспечить поставки го-
рюче-смазочных материалов 
сельхозпроизводителям регио-
на для посевных, кормозагото-
вительных и уборочных работ. 
Краевые власти и ПАО «ЛУ-
КОЙЛ» предпримут совмест-
ные действия по обеспечению 
поставок природного газа с 
Кокуйского месторождения 
потребителям Чернушинского 
и Куединского районов.

Отметим, в период с 2013 
по 2015 год в рамках совмест-
ного с краевым правитель-
ством проекта по модульному 
строительству объектов со-
циального инвестирования 
было возведено 4 сельских 
Дома культуры на 100 мест и 
5 Домов культуры на 200 мест, 
56 фельдшерско-акушерских 
пунктов. Строительство ФА-
Пов ведется в рамках феде-
ральной целевой программы 
«Устойчивое развитие сель-
ских территорий на 2014–2017 
годы и на период до 2020 
года». Основные задачи про-
екта – повышение доступ-
ности медицинской помощи 
жителям отдаленных сельских 
территорий.

Пермский край и «ЛУКОЙЛ»: 
Сотрудничество продолжается

24 ноября на территории завода 
«ИНКАБ» в Перми в присутствии 
министра промышленности и тор-
говли РФ Дениса Мантурова состо-
ялось подписание трех специальных 
инвестконтрактов с Лысьвенским 
металлургическим заводом, ПАО 
«Протон-ПМ» и предприятием «Со-
да-Хлорат» (г. Березники).

Специальный инвестконтракт 
предусмотрен в качестве альтерна-
тивной меры снижения налоговой 
нагрузки и стимулирования инвести-
ционной активности бизнеса. Нало-
говое бремя будет снижаться для тех, 
кто вкладывает средства в производ-
ство, создаёт рабочие места, увели-
чивает добавленную стоимость.

 «Пермский край в лице главы ре-
гиона Виктора Басаргина  является 
первопроходцем в деле подписания 
региональных специнвестконтрактов 
с учётом того, что регион первый ис-
пользовал возможности федерально-
го закона о промышленной полити-
ке, который вступил в силу в июне 
2015 года», - заявил Денис Мантуров.

По его оценке, такая форма за-
ключения контрактов даёт инвестору 

гарантии, что «правила игры в части 
региональных налогов меняться не 
будут».

 «Что касается налога на имуще-
ство, в региональной части он обну-
ляется. Что касается налога на при-
быль, при сегодняшних возможно-
стях региона он снижается до 13,5%, 
это минимальный порог, и будет со-
храняться до этапа, пока проект не 
выйдет на ту прибыль, которая про-
писана в этапах и условиях реализа-

ции этого специального инвесткон-
тракта», - заключил Денис Мантуров.

Как отметил губернатор края 
Виктор Басаргин, заключённые кон-
тракты принесут в экономику реги-
она солидные инвестиции и новые 
рабочие места.

 «Три проекта в рамках специн-
вестконтрактов – это 40 млрд рублей 
инвестиций в экономику Пермского 
края, почти 2 тыс. рабочих мест и 
20 млрд рублей налогов. Причём мы 
первые не только среди региональ-
ных органов власти, кто подписал 
такой документ. Мы первые и сре-
ди муниципальных властей – соот-
ветствующий муниципальный закон 
приняла Лысьва», - отметил Виктор 
Басаргин.

По словам губернатора Пермско-
го края, в целом в регионе сегодня 

28 проектов отобраны Минпромом 
для подписания специнвестконтрак-
тов. В настоящее время готовятся к 
подписанию соответствующие доку-
менты с «Лукойлом», «Уралкалием» 
и рядом других крупных компаний.

Специнвестконтракт заключается 
между инвестором, который обязует-
ся создать и (или) освоить производ-
ство промышленной продукции, и 
другой стороной, которой может вы-
ступать Российская Федерация или 
ее субъект, в течение срока действия 
контракта (не более 10 лет) обязуется 
осуществлять меры стимулирования 
деятельности в сфере промышленно-
сти, предусмотренные законодатель-
ством в момент заключения специн-
вестконтракта.

Пермский край – первопроходец
в деле подписания региональных специнвестконтрактов, – сказал Глава Минпрома РФ Денис Мантуров.

Губернатором Пермского края 8 октября подписан закон, вводя-
щий на территории региона такие преференции. Под действие пред-
усмотренных этим законом налоговых льгот подпадают промыш-
ленные предприятия региона, реализующие проекты по созданию 
новых производств, в результате которых будет создано не менее 
250 рабочих мест.



Культура и спорт
“...слова пробьются,
            как родник...”

3

-1
№ 117 (10135)  от 26.11.2015

В минувшую субботу, 
21 ноября в детской спор-
тивной школе единоборств 
«ЮНИКС» собрались 
самые активные и спор-
тивные жители Уинского 
муниципального района, 
чтобы принять участие в 
конкурсе «Фитнес-Ма-
рафон «Non-Stop». Орга-
низатором конкурса было 
Управление учреждениями 
культуры, спорта и моло-
дежной политики Уинско-
го муниципального района.

В программе конкурса 
ведущим специалистом 
управления учреждени-
ями культуры спорта и 
молодежной политики 
Оксаной Гайдышевой, 
а также преподавателем 
физической культуры 
Уинской средней шко-
лы Аленой Брюхановой 
были показаны 4 направ-
ления фитнеса: восточ-
ные танцы, йога, аэро-
бика, Тай бо. Если с пер-
выми видами участники 
мероприятия более или 
менее были знакомы, то 
Тай-бо для всех стал при-
ятной новинкой. 

Тай-бо – модный и 
популярный вид фитнеса, 
который является миксом 

восточных единоборств с 
танцевальной аэробикой. 
Всего час занятий при-
равнивается к преодоле-
нию десяти километров! 
Занятия помогают изба-
виться от лишнего веса, 
обрести уверенность и 
обучают полезным эле-
ментам самообороны. 
Тай-бо-фитнес можно 
рассматривать и в каче-
стве боевого искусства, 
которое превосходно 
снимает напряжение и 
стресс, улучшает осан-
ку и функционирование 
сердечно-сосудистой си-
стемы, прорабатывая при 
этом все основные груп-
пы мышц. 

Участники марафона 
должны были повторять 
все движения ведущих, 
доказывая свою силу и 
выносливость. Причем 
без перерыва и отдыха, 
ведь мероприятие так и 
называлось «Non-Stop», 
что значит - не останав-
ливаться.

По словам Оксаны 
Евгеньевны, все прошло 
просто замечательно, не-
смотря на то, что прово-
дили такое мероприятие 
первый раз и волнова-

лись, чувствовалась пре-
дательская дрожь в руках 
и ногах. Безусловно, всем 
понравилось, многие изъ-
явили желание, чтобы та-
кие мероприятия прохо-
дили чаще.

 – Участники спор-
тивного мероприятия, 
от мала до велика были 
поделены на три группы 
– «Адреналин», «Смеша-
рики» и «Снежок», – рас-
сказывает Оксана Гай-
дышева. – Выступление 
каждой группы оценива-
ло компетентное жюри. 
Все прошло замечатель-
но, очень много позити-
ва. 

Итоги оказались сле-
дующими: 1 место заняла 
команда «Адреналин», 2 
место - команда «Смеша-
рики», 3 место - команда 
«Снежок». Всем участни-
кам марафона были вру-
чены почетные грамоты. 
Кроме этого, членами 
жюри были вручены спе-
циальные призы – Ульяне 
Плотниковой и Дмитрию 
Сергееву за то, что они 
правильно выполняли все 
упражнения и были очень 
активными участниками. 
Ульяна и Сергей очень 
довольны, что пришли в 
этот день в спортивную 
школу «Юникс», с удо-
вольствием повторяли 

все движения ведущих. 
То, что получили призы 
от судей марафона, стало 
для них вдвойне приятно.

Вот что по поводу 
проведения данного ме-
роприятия говорит одна 
из его участниц, Людмила 
Леонидовна Зацепурина:

– Считаю, что такой 
спортивный марафон 
очень нужен и поле-
зен для всех поколений. 
Было бы замечательно 
проводить его, например, 
на стадионе во время 
спортивных праздников. 
Получается отличная раз-
минка, чувствуешь себя 
после нее таким бодрым, 
полным сил и энергии. 

Безусловно, у всех участ-
ников данного спортив-
ного марафона осталось 
хорошее впечатление, за-
ряд бодрости и море по-
зитива на долгое время.

Мне, как участнику 
марафона, порой хоте-
лось присесть и отдо-
хнуть, но я смогла выдер-
жать все испытания. 

Огромное спасибо Ок-
сане и Алене за то, что они 
сделали для участников и 
болельщиков, каждый из 
них в своем направлении 
справился с задачами на 
отлично, – заключила 
Л.Л.Зацепурина.

Так назывался фести-
валь художественного твор-
чества студентов, первый 
этап которого прошел в 
стенах Уинского филиала 
«Краевого политехническо-
го колледжа» 23 ноября. 

В ноябре месяце во 
всех филиалах колледжа 
прошел отборочный этап 
фестиваля. В декабре в 
г.Чернушка в «Краевом 
политехническом коллед-
же» пройдет Гала-концерт 
и церемония награждения 
участников. 

Кто же стал победи-
телем отборочного тура 
в фестивале, и кто будет 
принимать участие в кон-
церте из учащихся Уин-
ского филиала? Об этом 
расскажем сегодня.

В назначенный час в 
актовом зале собрались 
студенты, члены жюри, 
преподаватели и гости 
мероприятия из Черну-
шинского колледжа. Пе-
ред тем как насладиться 
творчеством участников 
программы, слово для 
приветствия предоставили 
заведующей Уинским фи-
лиалом «КПК» Людмиле 
Киприяновой.

– Рада приветствовать 
всех участников и гостей 
мероприятия. Надеюсь, 
что оно станет настоящим 
звездным стартом для на-
ших участников. Уверена, 
что наши звезды «зажгут» 
сегодня на Уинской земле, 
а затем они смогут «за-
жечь» уже и на заключи-

тельном этапе в Чернуш-
ке. Желаю всем хорошего 
настроения. 

На рассмотрение жюри 
были представлены раз-
ные виды творчества. 
Здесь были и литератур-
но-музыкальные компо-
зиции, и татарский танец, 
и русский танец, также 
исполнение песни в сти-
ле РЭП, стихи, шуточные 
сценки про то, что мечты 
сбываются, и про то, как 
студенты сдают экзамены, 
а также многое другое. 

Оценивалось все, на-
чиная от режиссуры но-
мера, исполнительского 
мастерства, музыкально-
го решения, заканчивая 
эстетическим решением и 
культурой поведения. Чле-

нам жюри, естественно 
было трудно выбрать луч-
ших из самых достойных. 
Пока они совещались, так 
сказать, мучались в ре-
шениях, кому присудить 
призовое место, на сцене 
выступила хип-хоп группа 
«Kuth-TEAM» под руко-
водством Оксаны Гайды-
шевой, ведущего специ-
алиста управления культу-
ры, спорта и молодежной 
политики. 

Настал самый долго-
жданный и волнительный 
момент. Право огласить 
результаты  предостави-
ли председателю жюри 
И.В.Герасимовой. 

В номинации «Хоре-
ография» диплом первой 
степени был вручен де-

вушкам-студенткам группы 
МСу-159 за номер «Татар-
ский танец»; диплом второй 
степени вручили студентам 
групп Пу-149, ТМу-159 и 
МСу-159 за танец «Я за то 
люблю Ивана». 

В номинации «Раз-
говорный жанр» победи-
телем стала музыкально-
литературная композиция 
Николая Кочеткова «В 
прокуренном вагоне» в ис-
полнении студента группы 
ТОу-140 Влада Калестро и 
Р.Р.Галиной; второе место 
присудили Татьяне Реше-
товой, студентке группы 
П-23 за стихотворение 
Николая Рубцова «Зеле-
ные цветы»; третье место в 
этой номинации присуди-
ли литературно-музыкаль-
ной композиции «Береги-
те матерей» в исполнении 
Кристины Мальгиновой, 
группа МСу-159. 

В номинации «Вокал» 
победителем стала Вилия 
Мухаматшина за испол-
нение песни «Последний 
миг любви»; второе ме-
сто занял студент группы 
МСу-159 Александр Ко-
тов за исполнение песни 
в стиле РЭП «Прости за 
любовь». Диплом третьей 
степени в этой номина-
ции был вручен студентам 
группы П-33 Тарасу Ми-
хайлову и Ксении Циули-
ной за исполнение песни 
«Цветок любви». 

Наконец, в номинации 
«Оригинальный жанр» 
первое место завоевали 
участники шуточной сцен-
ки «Выпускной квалифи-
кационный экзамен», это 
студенты групп ТОу-149 
и МСу-159; второе место 
в этой номинации при-
судили студентам группы 
МСу-159 за сценку «Меч-
ты сбываются». 

По мнению жюри, все 
участники фестиваля вы-
ступили хорошо, безус-
ловно, каждый из них был 
достоин прохождения во 
второй тур. Но на то он и 
конкурс, что приходится 
выбирать самых лучших. 
Естественно, для боль-
шинства из выступавших 
на сцене этот день стал 
настоящим звездным стар-
том, ведь впереди новые 
выступления и награды. 
Далее члены жюри объя-
вили имена тех студентов, 
кто уже точно будет при-
нимать участие в заклю-
чительном этапе фестива-
ля. Это девчонки группы 
МСу-159 с татарским тан-
цем, ребята с шуточными 
сценками «Выпускной 
квалификационный экза-
мен» и «Мечты сбывают-
ся», Вилия Мухаматшина 
и Александр Котов. 

Пожелаем нашим сту-
дентам удачи и победы в 
заключительном туре фе-
стиваля «Звездный старт». 

Что такое Тай-бо?

«Звездный старт»

Материалы подготовила Татьяна Денисова



Центр охраны и контактной коррекции зрения ООО «Взгляд» 
г.Чернушка

предлагает жителям с.Уинское и района свои услуги:
- Консультации специалистов офтальмологов.
- Компьютерная диагностика зрения.
- Подбор мягких контактных линз, очков.
- Изготовление очков.
- Средства по уходу за линзами.
- Своевременное выявление сниженного зрения у детей.
- Профилактика и лечение болезней глаз методом компьютерных и 
лазерных технологий.
Работаем со страховыми компаниями, без выходных, необходима 
предварительная запись по тел.: 4-81-91, 8-906-87-68-168
Ждем вас по адресу: г.Чернушка, ул.Нефтяников, 8а (вход с торца 5-этажного дома)

Поздравляем! Объявления
Продаются

“...слова пробьются,
            как родник...”
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АДМИНИСТРАЦИЯ УИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

Постановление
от 23.11.2015 №296-01-01-03

О внесении изменений в Перечни муниципальных услуг, утвержденные постановлением админи-
страции Уинского муниципального района от 12.03.2012 №77 «Об утверждении Перечней муниципаль-
ных услуг, предоставляемых органами местного самоуправления Уинского муниципального района 
Пермского края»

В соответствии с Федеральными законами от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставле-
ния государственных и муниципальных услуг», постановлением Правительства РФ от 15.07.2013 № 598 (ред. 
от 16.01.2015 № 17) «О федеральной целевой программе «Устойчивое развитие сельских территорий на 2014-
2017 годы и на период  до 2020 года», администрация Уинского муниципального района

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1.Внести в Перечень муниципальных услуг, утвержденный постановлением администрации Уинского 

муниципального района от 12.03.2012 № 77 «Об утверждении Перечней муниципальных услуг, предоставляе-
мых органами местного самоуправления Уинского муниципального района  Пермского края» (в редакциях от  
22.06.2012 № 302, от 12.11.2013 № 647-01-01-03, от 09.09.2014 № 468-01-01-03, от 30.12.2014 № 681-01-01-03, 
от 30.12.2014 № 683-01-01-03, от 20.10.2015 № 266-01-01-03) следующие изменения:

1.1. В приложении 3 к постановлению администрации Уинского муниципального района от 12.03.2012 № 
77 «Об утверждении Перечней муниципальных услуг, предоставляемых органами местного самоуправления 
Уинского муниципального района  Пермского края» пункт 13  изложить в новой редакции:

№ 
п/п

Муниципальная услуга

13 Осуществление издательской деятельности (Публикация информации об особо значимых 
событиях в социально-экономическом  развитии Уинского муниципального района, о 
деятельности местного самоуправления района и муниципальных учреждений района в газете 
«Родник-1», выпуск приложения к газете «Родник-1» «Вестник Земского Собрания»)

2.  Опубликовать данное постановление в районной газете «Родник-1» и  разместить на официальном 
сайте Уинского муниципального района в сети Интернет. 

 3.  Постановление вступает в силу с момента подписания. 
4. Контроль над исполнением постановления возложить на управляющего делами администрации района 

Курбатову Г.В.
А.М.Козюков

Глава муниципального района

Очень дорого куплю авто. 
Т.: 8-908-27-75-555

Бурение скважин на воду. 
Недорого. 

Т.: 8-902-79-37-446, 8-912-88-04-601

Реставрация мягкой мебели. 
Т.: 8-908-268-95-95

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ,
установка и заправка 

кондиционеров,
автокондиционеров. 

Выезд на дом. Гарантия. 
Т.: 8-951-94-15-919, 8-982-24-63-876,

 Дмитрий

Золото ломом от 1000 руб. за 
грамм. Т.: 8-950-46-25-200

Шкуры КРС, звоните, приедем. 
Т.: 8-950-458-15-15

1-комн. кв-ра г.Пермь,
ул. Танцорова, 73, собственник. 
Ц. 1590 т.р.  Т.: 8-950-45-68-286

Chery A13, цвет золотистый, 
пробег 25 тыс., 2012 г.в.
Т.: 8-902-63-38-210, 8-902-64-03-805

Трубы НКТ 60, 73, 89: для 
забора, стоек, ограды, также: 
профтруба, арматура, рабица, 
дымоход. трубы d 127, 159, 
дорож. 530, котлы банные и др. 
Доставка. Т.: 8-982-45-11-285

Сено в рулонах. Т.: 8-922-318-18-45

Нашу дорогую, любимую внучку, дочь, сестренку Гимранову Диляру Ру-
стамовну с совершеннолетием!

Весна всей жизни – 18,
Весь мир открылся пред тобой.
Иди смелей и улыбайся,
Лети за счастьем, за мечтой!
Любовь и радость будут рядом,
Невзгод не бойся! Помни, что
Тебе сегодня – 18
И все преграды нипочем!

Бабушка, дедушка, папа, мама и сестрички
Камила и Зарина

Макарову Валентину Дмитриевну с юбилеем!
Живи, родная, долго-долго
И не считай свои года.
Пусть счастье, радость и здоровье
Тебе сопутствуют всегда.

                               Володя, Валентина

Ангелина Васильевна и Олег Георгиевич Русаковы отмечают золотой 
юбилей совместной жизни, сохранив любовь и уважение друг к другу на долгие 
годы.

Уважаемые юбиляры!
Поздравляем вас с золотым юбилеем!
Берегите друг друга,
Добротой согревайте!
Берегите друг друга,
Обижать не давайте!
Берегите друг друга,
Ссоры все позабудьте!
Берегите друг  друга,
И счастливыми будьте!

С уважением педколлектив Уинской средней школы

Массаж. Т.: 8-902-802-14-32

Коллектив финансового управления администрации Уинского райо-
на выражает искренние соболезнования Козынцевой Лидии Петровне по 
поводу смерти

ЛАЗАРЕВОЙ
Тамары Александровны

– Раньше водители проходили осмотр раз в три года, 
а теперь, говорят, нужно раз в два. Почему? – спрашивает 
Ябир Самигуллин (с.Воскресенское), водитель школьного 
автобуса.

Прокомментировать этот вопрос мы попросили Де-
ниса Сергеева, государственного инспектора БДД.

– Связано это с изменениями Федерального закона 
«О безопасности дорожного движения» и Кодекса об ад-
министративных правонарушениях. Нововведения всту-
пили в силу 31 марта 2014 года.

Закон «О безопасности дорожного движения» ввел 
новое понятие «водитель транспортного средства – лицо, 
управляющее транспортным средством (в том числе об-
учающее управлению транспортным средством). Води-
тель может управлять транспортным средством в личных 
целях либо в качестве работника или индивидуального 
предпринимателя.

Обратите внимание, что в данном законе понятии все 
водители разделены на 3 группы:

1. Управляющие автомобилем в личных целях.
2. Работающие на автомобилях.
3. Управляющие автомобилями в качестве индивиду-

альных предпринимателей.
Для каждой из этих групп предназначены разные 

типы медицинских освидетельствований и осмотров.
Виды медицинских освидетельствований и осмотров во-

дителей
1. Обязательное освидетельствование кандидатов в 

водители.
2. Обязательное освидетельствование при замене во-

дительского удостоверения.
3. Обязательное освидетельствование при возврате 

прав после лишения (если это предусмотрено соответ-
ствующей статьей КоАП).

4. Внеочередное обязательное освидетельствование 
(если при проведении периодического медицинского ос-
мотра (пункт 6) выявлено ухудшение здоровья водителя).

5. Обязательный предварительный медицинский ос-
мотр.

6. Обязательный периодический (раз в два года) ме-
дицинский осмотр.

7. Обязательный предрейсовый медицинский осмотр.

8. Обязательный послерейсовый медицинский ос-
мотр.

Очевидно, что далеко не каждому водителю придется 
проходить все эти освидетельствования и медицинские 
осмотры.

Обязательные медицинские осмотры (пункты 5-8 
выше) необходимы только тем, кто работает в качестве 
водителей транспортных средств и индивидуальным 
предпринимателям.

Т.е. водителю, который использует автомобиль в лич-
ных целях проходить медицинские осмотры не требуется.

Предварительный медицинский осмотр необходимо 
пройти только один раз, при приеме на работу водителем.

Периодические медицинские осмотры следует про-
ходить не реже 1 раза в 2 года при работе в качестве во-
дителя.

Предрейсовый медицинский осмотр нужно прохо-
дить перед каждым рейсом. Исключение - водители опе-
ративных служб, у которых нет времени на прохождение 
предрейсового осмотра.

Послерейсовый медицинский осмотр должны прохо-
дить только те водители, которые перевозят пассажиров 
и опасные грузы.

Все обязательные медицинские осмотры проводятся 
за счет работодателя.

Внеочередное обязательное освидетельствование так-
же предназначено для водителей, работающих на авто-
мобилях. Оно проводится в том случае, если в результате 
обязательного периодического медицинского осмотра у 
водителя выявлены отклонения здоровья.

Остальные типы обязательных освидетельствований 
(пункты 1-3) предназначены для всех водителей.

Нарушение установленного порядка проведения обя-
зательного медицинского освидетельствования водителей 
транспортных средств (кандидатов в водители транспорт-
ных средств) либо обязательных предварительных, пери-
одических, предрейсовых или послерейсовых медицин-
ских осмотров - влечет наложение административного 
штрафа на граждан в размере от одной тысячи до полу-
тора тысяч рублей; на должностных лиц - от двух тысяч 
до трех тысяч рублей; на юридических лиц - от тридцати 
тысяч до пятидесяти тысяч рублей.

Спрашивали? Отвечаем!

Зачем так часто проходить
медосмотр водителю?

Уважаемые подписчики!
С 3 по 13 декабря 2015 года в Пермском крае проводится «Все-

российская декада подписки». ФГУП «Почта России» предостав-
ляет следующие скидки от стоимости услуг по приему заказов на 
подписку и доставку газет и журналов.

-5% на центральные периодические печатные издания;
-10% на областные, краевые, республиканские периодические 

печатные издания.
Приглашаем всех, оформить подписку на любимые издания. 

Подписку можно оформить в любом отделении почтовой связи и 
почтамте.

9 декабря в ОПС Уинское, по адресу с.Уинское, ул. Кирова, д.7 
будет проводиться «День подписчика». Всех подписчиков ждут призы.

Цена на районную газету «РОДНИК» в декаду, до востребования 
на 6 месяцев 494 рубля 28 копеек, с доставкой 522 рубля 42 копейки.

Березу (фанкряж).
Т.: 8-912-781-92-68


